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ふれあい学級

５月３１日（日）親子ふれあい学級を行いました。たくさんの保護者の方に授業参観，部活動懇談会，ふれあ
いタイムに参加いただきました。
とくに，ふれあいタイムでは，各部活動にて親子対戦ゲームや親子合同練習などをしました。暑い日になり，

ちょっとバテ気味の保護者の方もみえましたが，微笑ましい光景をいくつもみることができた一日となりました。
ご参加いただいた保護者のみなさんありがとうございました。

＜授業参観＞ 授業参観 たくさんの保護者の方に授業をみていただきました。

保護者の感想（ご批評箋より抜粋）
・子どもたちの学びたいという姿がよくわかりました。
・２年生は１クラスの生徒が多すぎて窮屈そうでした。３クラスにならないのでしょうか。勉強も心配です。
・大きな声で歌っている姿を見て頼もしく感じました。

＜ふれあいタイム＞ 部活動 保護者の方にも部活動に参加していただきました。

保護者の感想（ご批評箋より抜粋）
・子どもの返球が年々強くなっているのがわかります。子どもの成長がわかるとうれしいです。
・とても楽しかったです。部活動は良いですね。良い雰囲気の中ですくすくと育ってほしいです。
・来年に向けて，わたしもトレーニングをしたいと思います。

表彰の記録（順不同・敬称略）

第３３回南知多町少年剣道大会
男子団体 優勝 野間中Ａ
男子個人 優勝 小野 正晃 第２位 水野 碩也 第３位西田 龍世・都筑 友哉

「ふるさと・美浜」絵・イラスト募集 （株）えびせんべいの里
佳作 田村乃々佳・百合草涼音

平成２７年度春季美浜町民ソフトテニス大会
女子優勝 阿南 すず・奥村明日香 第３位 天木 莉央・大岩 侑生
男子優勝 榊原 潤・山下 颯真 第３位 上野 大和・岸岡伸太朗

平成２７年度春季ソフトテニス選手権大会南区予選会
女子 第２位 松野 百奈・千賀 捺月 第３位 天木 莉央・大岩 侑生



編集部より 「野間中だより」をご愛読ありがとうございます。「野間中だより」に関するご感想やご意見がござ
いましたら，編集部までお寄せください。

野間中だより編集部 nomajh_dayori@yahoo.co.jp

修学旅行

５月２５日（月）～２７日（水）の３日間で３年生が修学旅行に行ってきました。修学旅行に向けて，実行委
員のメンバーを中心に「樹形図 ～自分から広げる世界～」をスローガンとして準備を進めてきました。
１日目は新幹線で東京へ向かい，国会議事堂を見学しました。その後，ディズニーランドで楽しみ，２日目は

東京スカイツリー見学後，クラス別の研修でＡ組は浅草散策後，ＳＥＩＫＯを訪問し，Ｂ組は東京証券アローズ
訪問，フジテレビ見学へ，Ｃ組はフジテレビ見学後パナソニックを訪問見学，夕方には全クラスがキッザニアに
て体験学習をしました。
最終日はＡ組はフジテレビ見学後，ＳＯＮＹを訪問。Ｂ組は横浜トリックアート見学後中華街散策へ。Ｃ組は

東京タワー見学後サンシャイン６０・原宿散策を行い，楽しい思い出とともに元気に帰ってきました。
ルールや約束事を実行委員会が中心に考え，各クラスで検討し，自分たちの手で作り上げてきた修学旅行は野

間中の新しい歴史の幕開けを感じさせました。実行委員会のみなさんお疲れ様でした。

出発式「いってきます！」
ディズニーランド

東京の会社訪問 丁寧な説明をいただきました。 キッザニア職業体験 友達と楽しく散策

←国会見学
愛知選出の参議院議員
斎藤嘉隆（さいとう
よしたか）議員が出迎
えてくれました。
齋藤議員は小学校時代を
美浜町で過ごしました。

解散式「お疲れ様でした！」
「樹形図 ～自分から広げる世界～」のスローガンのもと，昨年から生徒・教師とも準備をしてきました。時

間を守ることを大切にし，規律正しい集団での行動，公衆道徳の実践体験の場，また，仲間との絆を深める場と
してきました。とくに今回は生徒会役員，各クラス３役（級長・書記・代議員）を実行委員会として，実行委員
会が発信して，みんなが検討し，決まったことを実行するという新しい視点で行事を行うことができました。
今回，体験したことを今後の生活に生かしていきたいと思います。陰で支えていただきました保護者のみなさ

ん，ありがとうございました。 職員一同

ＥＭ菌散布 体育委員会

【５月２５日】今年も，河川環境対策委員の鈴木さんより
ＥＭ菌を運んでいただき，体育委員会でプールに散布しました。
ＥＭ菌は「有用微生物群」のことで，人間や環境に役立つ、い
わゆる「善玉菌」の集合体のことです。自然界の存在する有益
な醗酵微生物を組み合わせることにより人を取り巻く土や水・
空気・衣食住も含むすべての環境を自然のカタチに近い健康な
状態へと戻すことを目的に開発されました。１週間後には水泳
指導も始まります。ＥＭ菌のおかげでプール清掃も楽にできま ＥＭ菌を散布し，プール清掃に備える
した。ありがとうございました。 体育委員会のみなさん


